

Brien verstärkt Krone-Kommunikation

Volker Brien verstärkt seit Anfang Juni das Führungsteam der Krone Kommunikation in Köln Er übernimmt die Kundenbetreuung und das Neukundengeschäft in der Agentur. Die Agentur will Position als spezialisierter Partner in den Bereichen technischer Dokumentation, Dialogkommunikation, Verkaufsförderung und PR weiter ausbauen.

Brien wird seine Erfahrung aus 23 Jahren Tätigkeit im Bereich Marketing-/Vertrieb auf Agentur - und Industrieseite in die Kundenberatung der Krone Kommunikation einbringen. Zuletzt war er als Director Marketing Operations für das europäische Produktmarketing der Marken Opel und Vauxhall verantwortlich. (ampnet/nic)